

# STARMANIA WARS :

## A NYU HOPE

La rébellion a frappé un grand cou,  
celui de Jar Jar Bing.

Le sénat maintenant libéré de ce grand échalias, a pu réclamer son argent à l'empereur.

Mise à défaut de paiement, la flotte impériale est maintenant en fuite.

Elle se dirige vers la planète Urinaire dont les mines fourniront aux impériaux la matière première  
qui va leur permettre de fabriquer de nouveaux droïdes de combat.

Pour se donner du temps, le seigneur Sith Black Vador a kidnappé la princesse Leïla.

Avant de se faire attraper, la princesse a dissimulé dans son droïde de compagnie Arab-2-D-2 un  
appel à l'aide. Elle espère que son appel sera entendu et que quelqu'un lui viendra en aide.

Planète Tatooine.

Un vaisseau de survit a le nez planté dans le sable. Devant le vaisseau, un droïde doré et droit  
comme un i s'éloigne avec sur ses talons, un petit droïde à roulettes. Ils sont tous les deux perdus  
dans le désert et ils avancent tout droit sans vraiment savoir où ils vont.

« Ton atterrissage, c'était vraiment du travail d'Arab, Arab-2-D-2.

- Wesh, wesh. Wesh, wesh, wesh.
- Non, Arab-2-D-2, je ne sais pas où nous allons.
- Wesh wesh, wesh wesh wesh.
- Oh comment oses-tu m'accuser ? Si nous sommes dans cette situation c'est entièrement de ta  
faute.
- Wesh, wesh wesh wesh, wesh wesh.
- Vraiment, tu ne vois pas ? Étais-tu obligé de coller cette jeune femme ? Princesse ou pas  
princesse, si tu ne t'étais pas mis dans ses pattes, nous n'en serions pas là.
- Wesh wesh wesh wesh, wesh.
- Oh tais-toi, tu m'insupportes. Marche de ton côté et moi je marcherai du miens. Je ne veux  
plus te parler.
- Wesh wesh.
- C'est ça, insulte moi, vous les droïdes à roulettes vous êtes vraiment tous les mêmes.
- Wesh.
- Tu sais très bien ce que je veux dire par tous les mêmes, ne commences pas avec tes  
insinuations. Maintenant je te serais grès de me laisser tranquille. Merci. »

Et c'est en silence mais en colère l'un envers l'autre, que nos deux droïdes continue à marcher dans  
le désert de la planète Tatooine. Une planète réputée pour ses grandes réserves de carburant et de  
gaz.

Après une très longue marche, une ferme apparaît à l'horizon. Une ferme qui pour notre droïde doré,  
semble plutôt familière.

« Arab-2-D-2, je crois que je reconnais cet endroit.

- Wesh, wesh wesh.
- Ce que tu peux être vulgaire. Allez, suis moi je crois connaître ces gens. »

Les deux droïdes avance jusqu'à la porte de la maison et tape à la porte.  
La porte s'ouvre sur un beau jeune homme aux yeux bleus et aux cheveux blonds légèrement bouclés.

« M-m-maître Luke, est-ce bien vous ? Demande le droïde doré.

- 6-TRA-P-O ? Mais que fais-tu là ? Je m'étais débarrassé de toi il y a déjà plusieurs saison de ça. Comment as-tu retrouvé le chemin de la ferme ?
- Oh maître Luke, je suis si heureux de vous retrouver. Oh maître Luke, vous m'avez tellement manqué.
- Wesh wesh.
- Oh oui, ça va, s'agace 6-TRA-P-O, je vais te présenter. Maître Luke, permettez moi de vous présenter mon compagnon de route, Arab-2-D-2. Un droïde à roulette avec un langage rudimentaire qui d'après mon estimation est bon pour la casse. »

Luke s'approche de Arab-2-D-2, se penche, pose un genou à terre, et regarde vite fait son état global.

« Il m'a l'air en parfait état ton compagnon, 6-TRA. Je suis sur qu'il pourra nous être utile à la ferme.

- Utile. Utile ? Je ne vois vraiment pas comment.
- Wesh, wesh.
- Je ne te parle pas à toi. Maître, que faites-vous pousser en ce moment ?
- Je fais pousser hm, je fais pousser des légumes récréatifs à propriété médicinale.
- Fantastique mon maître. C'est fantastique.
- Bon beh, suivez-moi. Essayez vos pieds ou vos roulettes avant d'entrer. »

Mais alors que Luke les invite dans sa demeure, Arab-2-D-2 s'arrête de rouler. Il fait une série de wesh-wesh continu et s'éteint.

« Ah, vous voyez mon maître, je vous l'ai dit, il est bon pour la casse.

- Attends une seconde 6-TRA-P-O, je crois qu'il essaie de nous dire quelque chose. »

C'est alors qu'une lumière sort de l'œil unique de Arab-2-D-2, projetant dans les airs hologramme de la princesse Leïla.

« Mais qui est donc cette magnifique jeune femme, 6-TRA ? Où puis-je la trouver ?

- Sincèrement maître Luke, vous pouvez viser plus haut que ça. Un relooking, un peu de confiance en vous, et vous pourrez largement vous trouver une femme à la capitale.
- Tais toi 6-TRA, tu ne sais pas de quoi tu parles. »

Luke remarque que la bouche de la jeune femme bouge.

« Arab-2-D-2, peux-tu monter le son ? Je crois qu'elle cherche à nous dire un quelque chose. »

Arab-2-D-2 augmente le son et Luke peut enfin entendre l'appel à l'aide de la princesse.

« Bijour, qui qui vous souayez, ji li trop bisouin di voutre aide. S'ili vous plit, vous douvez trouvi Boulaouane Kenobi. Ili si trouve sir la planite Tatoonine, loui seul pi mi sauvi. Donni loui li message. Bijour, qui qui vous souayez, ji li trop bisouin...

- Tu peux couper merci, Arab-2-D-2. Quelle splendide créature que voilà. Je dois trouver ce Boulaouane Kenobi. Ce ne sera pas facile, mais il est de mon devoir de gentilhomme de

venir en aide à cette damoiselle en détresse. »

C'est alors qu'apparaît devant eux un vieil homme portant une robe de bure avec une capuche relevée sur sa tête, masquant ainsi son visage.

6-TRA-P-O prend peur et se cache derrière son maître. Arab-2-D-2 lui se place instinctivement entre Luke et le vieil homme inconnu. C'est peut-être le plus petit de la bande mais un un contre trois ne lui a jamais fait peur.

Le vieil homme retire alors sa capuche, dévoilant ainsi le visage buriné et ridé d'une personne ayant passé trop de temps en plein soleil.

« Bonjour Luke Skywalker, ou devrais-je dire Mohand Bennacer. »

Luke ne sait pas quoi dire, qui est donc cet homme qui connaît son identité secrète ?

« Tu dois te demander qui je suis, comment je connais ton identité secrète et ce que je fais là, n'est-ce pas ? Je me présente, Boulaouane Kenoby, ancien maître Jedi aujourd'hui à la retraite. J'ai, il y a longtemps déjà, été chargé de veiller sur toi.

- Alors ça c'est complètement dingue monsieur Kenoby car-
- Appelle moi maitre, maître Kenoby, je te prie.
- Très bien maître, pardonnez-moi. Je disais, maître, que c'était complètement dingue cette histoire car pas plus tard qu'il y a deux minutes, j'ai vu le message d'une jeune princesse en difficulté qui demandait votre aide, et que vient-il de se passer à l'instant ? Vous êtes apparu. Incroyable.
- Mais vrai. J'étais dans l'attente, je savais qu'un jour, la Force ferait appelle à toi.
- La Force ?
- Oui la Force.
- Qu'est-ce que la Force, maître Kenoby ?
- La Force c'est avant tout un concept philosophique et un style de vie.
- C'est à dire ?
- Tu ne peux pas comprendre. A moins que...
- A moins que quoi ? »

Boulaouane pose sa vieille main pleine de taches marrons sur la tête du jeune Luke et frémit de plaisir.

« Je ne m'étais pas trompé, tu es bel et bien le fils de ton père.

- Le fils de mon père ? Vous avez connu mon père ?
- Je l'ai même bien connu, oui.
- Comment était-il ?
- C'était le plus bel homme de la galaxie. Il pouvait pécho n'importe quelle gonze. Jamais de vie d'homme nous n'avions été témoin d'un tel séducteur.
- Waouh.
- Et il était comme moi, un maître Jedi. Je peux même te dire que c'est bibi qui l'a entraîné. On peut dire ainsi que toutes les petites pépés qu'il a eu, c'est quelque part un peu les miennes aussi.
- Fantastique. Pouvez-vous me parler un peu de sa mort ?
- Hm... Il a été tué par le terrible Black Vador, un Sith au service de l'empereur.
- Ok... Bon beh Arab-2-D-2 va vous repasser le message. Vous pouvez l'emmener avec vous. La grande tantouze dorée aussi si vous le voulez.
- Attends Luke, je crois que tu n'as pas compris. Quand j'ai dit que tu étais bel et bien le fils de ton père, j'ai dit ça car il y a en toi un paquet de midicloriens.

- De quoi ?
- De midicloriens. Ce sont des genre de petits êtres issus des rayons gamma du soleil, ou une connerie comme ça. Tu peux pas devenir un Jedi sans en avoir en toi.
- Vous voulez dire que ce sont des radiations et qu'on est Jedi quand on est irradié par le soleil ?
- Ouais, c'est presque ça.
- Mais donc je risque de développer un cancer.
- Oui mais en attendant, tu peux être un Jedi.
- Quel est l'espérance de vie d'un Jedi ?
- Hm, je dirais 25-30 ans ?
- 25-30 ans ?
- Parfois plus hein. Eh te laisse pas démonter comme ça. 30 ans dans la vie d'un Jedi, c'est déjà pas mal. Pense à toutes les nanas que tu vas te faire.
- C'est vrai, j'aurais plus de chances de trouver une femme en étant un Jedi qu'en restant fermier.
- Voilà, c'est ça le bon esprit à avoir. C'est donc décidé, nous partons.
- Où ?
- Dans Tonku, un petit bistrot parisien se trouvant dans la ville de Mos Eisley.
- Pourquoi devons-nous nous rendre là-bas ?
- Pour trouver un vaisseau. Nous partons sauver la princesse Leïla. »

Luke prépare ses affaires dans sa chambre. Il est heureux, il a enfin trouvé un sens à sa vie. Fini le travail harassant et répétitif de la ferme, place à l'aventure, aux surprises, et aux femmes. Luke, tout sourire sort de sa chambre, mais il est bloqué dans le couloir par 6-TRA-P-O son droïde de compagnie.

« Rhaaa, que veux-tu 6-TRA ? Quoi encore ?

- Maître Luke, j'ai le cœur brisé.
- Qu'est-ce que t'as ? Fais vite on nous attend.
- Maître, cet homme, ce clochard, ce migrant--
- Abrège.
- Ce Boulaouane Kenoby a qui vous avez décidé d'offrir une confiance aveugle malgré ses évidentes origines--
- Quoi ?
- Il vous a appelé Mohand Bennacer et vous n'avez rien dit.
- Écoute mon petit 6-TRA, si je n'ai rien dit, c'est parce qu'il s'agit bel et bien de mon nom, mon véritable nom.
- Mais c'est impossible maître Luke, Mohand Bennacer, ce n'est pas un nom de.. C'est un nom d'arabe.
- La dernière fois, je t'ai revendu car je ne pouvais pas garder mon secret plus longtemps et je ne voulais pas que tu m'en veuilles en le découvrant par toi-même.
- Quel secret maître Luke ?
- Comment ça quel secret ? Le secret de ma véritable identité. Je suis Kabyle bordel de merde, suis un peu, 6-TRA. Suis la conversation.
- Vous êtes un... Vous êtes un arabe ?
- Oui. En quelque sorte.
- Aaaaaaaaah auto-destruction, auto-destruction, auto-destruction.
- Tu n'as pas d'auto-destruction, arrête tes bêtises et viens, on nous attend.
- Je vais me suicider maître, je vais me suicider.

– Très bien, mais fais le en route. »

Et c'est installé inconfortablement car à l'étroit dans leur petite Polo sport, que Boulaouane Kenoby , 6-TRA-P-O, Arab-2-D-2, et Luke Mohan Bennacer Skywalker, se mettent en route. Direction le repaire de pirates de Mos Eisley où Huang Solo et Jewbaca les attendent sans même le savoir.